

La République du Centre, 3 juin 2023

➔ AUDITIONNÉS

Les maires de Gien et Nevoy au Sénat

Le rassemblement évangélique Vie et Lumière. C'est dans un cadre plutôt inhabituel que Francis Cammal (DVD) et Jean-François Darmois (SE) ont passé leur jeudi matin. Les maires de Gien et de Nevoy étaient au palais du Luxembourg pour répondre pendant une heure aux questions de la mission d'information sur l'avenir de la commune et du maire en France. Il s'agissait d'échanger à propos du rassemblement évangélique qui a réuni environ 40.000 gens du voyage il y a un peu moins d'un mois sur le terrain de l'association Vie et Lumière à Nevoy. Ils ont notamment été rejoints en cours d'audition par le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur (PS).

Les deux élus ont martelé qu'une jauge fixée à maximum 20.000 personnes était nécessaire pour éviter les débordements et ont surtout renouvelé leur



ÉLUS DU GIENNOIS. Francis Cammal et Jean-François Darmois.

volonté de ne pas voir un deuxième rassemblement annuel (attendu cette année pour début septembre). Le maire de Gien reste très prudent quant aux suites éventuelles à cette audition : « Ce ne sont pas des décisionnaires. Ils doivent rédiger un rapport et je ne sais pas où il ira... »

« On se fout de notre gueule »
Francis Cammal précise que Jean-François Darmois et lui ont appelé un des conseillers d'Elisabeth Borne après l'audition. « Il nous a répondu qu'il allait à nouveau solliciter la Première ministre et qu'il s'engageait à nous donner une réponse la semaine prochaine, relate-t-il. J'espère que ce sera le cas, parce que je commence à en avoir plus que marre d'être mené en bateau entre les différents ministères. On se fout de notre gueule et ce n'est pas supportable ! » ■

Thomas Derolis